
Beigeordneter Sterzenbach verweist auf einen Antrag der CDU-Fraktion vom 27.2.10 auf 
Erweiterung des Radwegs in Mühleip. Dieser wurde zuständigkeitshalber an den Landesbetrieb 
Straßen weitergeleitet. 
 
Zu Anregungen und Fragen aus vorangegangenen Sitzungen berichtet Herr Sterzenbach: 
 
Die Anregung von Herrn Bellinghausen auf Änderung des eingeschränkten Halteverbotes in ein 
absolutes Halteverbot im Bereich der Marktzufahrt wird bei der nächsten Verkehrsschau 
thematisiert. 
 
Das Straßennamensschild „Zum Gransbach“ wurde zwischenzeitlich gefunden, kann aber 
aufgrund von starken Beschädigungen nicht wieder befestigt werden. Ein neues Schild wird 
bestellt. Herr Sonntag wies in der vorangegangenen Sitzung des ABV darauf hin. 
 
Im Bereich des Talweges in Eitorf konnten durch das Wasserwerk keine Rohrbrüche festgestellt 
werden. Herr Sonntag wies auf Undichtigkeiten in der ABV Sitzung am 26.1.10 hin.  
 


